



César Augusto Arzamendia

Nació 29 de junio de 1971

Coro espíritu santo de Ciudad del Este

Nacido en Buenos Aires, Argentina, nacionalizado paraguayo, compositor, arreglador y profesor de música.

Inicio sus estudios de magisterio en música en el Ateneo Paraguayo en Ciudad del Este.

Mas tarde hizo curso de canto lirico, composición y dirección coral dentro y fuera de nuestro país.

Electo "joven talento del Alto Paraná" en el año de 1993 por el Club Soroptimista de Ciudad del Este, Paraguay.

Ganador del primer festival "buscando la voz de Alto Paraná organizado por Itaipu Binacional, en 1991 y 1992.

Fue el director más destacado de los eventos corales denominados FESTCOROS (MG Brasil) según la crítica especializada.

Participó en varios congresos destacando, el Encuentro Latinoamericano de Canto Coral para directores de coro en el año 1997 en la ciudad de Nuevo Hamburgo, Brasil y Oficina de música sagrada en Buenos Aires en diciembre de 2005.

Canto como solista Tenor en obras universales como el Réquiem de Mozart y algunas arias de opera con la OSCA (Orquesta sinfónica de la ciudad de Asunción) y otras orquestas.

Realizó cursos y oficinas con los renombrados Kristen Solen de Suecia, Luis Luccini Rivas de Uruguay, Waldo Aranguiz de Chile y Javier Goligorsky de Paraguay.

Cuenta con más de 50 obras compuestas, entre las cuales se destacan obras corales como "O Nata Lux" para coro y orquesta, "Ave María" compuesta originalmente para voces blancas y el musical "Génesis Latinoamericana" (compuesta para orquesta sinfonica, solista y coral) Con el guión de Juan Ortega es estrenada en el Teatro Municipal Ignacio A. Pane (Asunción), en 2012, con el elenco de la Escuela Superior de bellas artes de la UNE.

Ha sido invitado para administrar oficinas sobre técnica vocal, repertorio y dirección coral en diversas oportunidades dentro y fuera del país.

Fue el procursor y director de la "Escuela Superior de Bellas Artes (ESBA) de la Universidad Nacional del Este. Dirigió el Coro Gregoriano de Instituto San Ireneu de León,

el Coral de la Iglesia Matriz San Juan Bautista de Foz de Iguacu, también el coro Municipal Cataratas y el Coro Infanto Juvenil Santa Cecilia de Puerto Iguazu (Argentina)

Actualmente director del Coro "Ad Fontes" de la Camerata Santa Rita, de la novel Orquesta Filarmonica y Coro del Municipio de Salto del Guairá y del afamado Coro Espíritu Santo de Paraguay quien representó a nuestro país en el Vaticano año 2018.

En el año 2019 fue seleccionado como uno de los mejores coros de Latinoamerica y fue ganador de la categoría mejor director de música coral 2019 ganador del premio GUA'A de Oro 2019

CONTACTO: cesararza71@gmail.com